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				Avis important à propos des tarifs de temps d’antenne d’Iridium
 Le 30 novembre 2022, l’opérateur de réseau Iridium a annoncé une hausse allant de 13% à 26% sur l’ensemble de ses tarifs de temps d’antenne, cartes prépayées et comptes mensuels, applicable à compter du 1er janvier 2023.
Sensé Communication a toujours tenté d’éviter au maximum les augmentations de prix pour ses clients, mais en raison d’une hausse à la source significative combinée à une pression persistante sur les frais d’opération due à la situation économique mondiale, nous avons dû, tout comme le reste de l’industrie, prendre la décision difficile de majorer nos tarifs conséquemment. Nous nous excusons sincèrement pour les inconvénients que cette situation pourrait engendrer. Soyez assurés que Sensé continuera d’offrir un accompagnement personnalisé et de qualité à l’ensemble de sa clientèle, présente et future.
 Un grand merci pour votre confiance !
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				Important notice about Iridium’s Airtime Rates

On November 30, 2022, Iridium Network Operator announced a price increase from 13% to 26% on all it’s airtime service plans, prepaid cards and postpaid accounts, applicable as of January 1st, 2023.

Sense Communication has always tried to avoid any price increases its customers but due to exceptional high increase from the source added to pressure on operation costs due to the worldwide economical situation, we had to – just like the whole industry – make the hard decision to increase our rates consequently.  We sincerely apologize for any inconvenience that may be caused by this situation.  Rest assured that Sense will keep offering a quality, custom service to all its customers, existing and future.


Many thanks for your trust !
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